

Contralora detalló irregularidades en listas de espera del Hospital Regional

COMISIÓN. *Se determinó distintas fallas en los registros de pacientes y fallecidos.*

Durante la semana se llevó a cabo la primera sesión de la Comisión Investigadora por Listas de Espera, y fue la contralora general Dorothy Pérez, la primera persona en exponer.

En la instancia, entregó detalles de las auditorías que la

Contraloría realizó durante el año recién pasado a varios hospitales del país, entre ellos, el Hospital Regional.

Respecto a este último, se determinó que 12.537 registros del repositorio regional de lista de espera (RRLE), no se encontraban ingresados en el Sistema de Ges-

ción de Tiempos de Espera (SIGTE), quedando estos, fuera de los registros a nivel regional.

Además sostuvo que se verificó la existencia de 19 egresos de la lista de espera bajo la causal N° 1 de "atención realizada", que no cuentan con antecedentes donde conste la atención prestada al paciente.

Igualmente, el análisis del órgano contralor arrojó la existencia de dos egresos bajo la causal

N°9 de "fallecimiento", cuyos pacientes, según lo verificado en el Registro Civil e Identificación y confirmado también por el recinto hospitalario, no estaban fallecidos.

Respecto a la exposición de la contralora, Jaime Araya, diputado e integrante de la comisión investigadora, solicitó que se cumplan los acuerdos respecto a las irregularidades en el HRA. "Solicitamos a la Contralo-



LA CONTRALORA DOROTHY PÉREZ EXPUSO EN LA COMISIÓN INVESTIGADORA.

ría que de respuesta respecto a los plazos que había interpuesto al Servicio de Salud y al Hos-

pital Regional de Antofagasta para dar respuesta a los requerimientos", señaló. 